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现场

信阳消息（首席记者韩蕾）

自从入伏以来， 白天我市天气炎
热，但是到了晚上，暑气渐渐散去，

空气中夹杂着丝丝微风， 不少市
民都选择走出家门，到户外纳凉。

昨晚，记者在公园、广场、沿河道等
看到，不少市民正在乘凉，三五成
群地聊天、放松，享受着清凉。

河公园依旧人气旺
晚上
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时许， 记者来到河
公园，相较于白天的冷清，夜晚这
里却是另一番热闹景象。

公园大门左边的小树林里，

有
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位市民在练太极拳， 行云流
水的拳法， 吸引了不少市民驻足
观看；中间空地的花池边，坐着不
少乘凉的市民，有的扇着扇子，有
的戴着耳机听着歌， 享受夏日的
宁静； 散落在公园树林里的休闲
椅，也是“一座难求”……

“妈妈，我们一起去玩碰碰
车吧。 ”一位正在公园散步的女

士，在孩子的央求下，和孩子一
起坐上了碰碰车。 记者在公园看
到，不少游戏设备并没有因为天
黑而关闭，相反，有不少还正在
运行。 经营者表示，因为白天天
气炎热，来公园游玩的市民比较
少，所以他们就延长了设备的运
行时间。

广场、沿河道成纳凉好去处
碧波荡漾，凉风吹拂，河南

北两岸不仅白天风景美丽， 晚上
更是美不胜收， 也成了市民夏夜
纳凉的好去处。

“站在河边好凉快呀！ ”晚上
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时许， 正在河北岸散步的市
民杨女士发出了这样的感慨，“今
天吃过晚饭后， 实在不想在空调
屋里待着了， 就想到河边来散散
步，没想到这么凉快。 ”

从民桥沿着河北岸向关桥
走去，一路上，记者看到了不少市
民三五成群地在河边纳凉。 沿河

道的室外茶座，更是成了不少市民
夜晚必去的地方之一， 品着茶，吹
着风，聊着天，别提有多惬意了。

而横跨河的几座桥上， 更是凉
风习习，市民或靠在桥栏杆上，或
坐在自己带的小马扎上乘凉。

天伦广场、茶之韵广场、体彩
广场、百花园等公共场所因为视野
开阔、空间大，更是吸引了不少市
民前去纳凉游玩。散步的、坐在休闲
椅上聊天的、在小游园里健身的，让整
个广场在夏夜看着格外温馨。

不过，夏夜纳凉，也应当注意
文明。近年来，随着社会的快速发
展和我市文明创建活动的深入开
展，市民的素质修养不断提高，对
于社会公德的呼唤也越来越强
烈。本报在此提醒广大市民，在纳
凉时要注意自己的行为举止，不
要做不文明、不雅观、有损社会公
德的事儿， 让文明纳凉成为城市
一道和谐的风景。

行道树“头发”太长挡了红绿灯

市民吁请有关部门及时为一些路口处的树“理理发”

信阳消息（记者王洋）近
日，有市民反映，夏季行道树生长
茂盛， 部分路段红绿灯被树枝挡
住，给出行带来不便，希望有关部
门能够对行道树进行修剪。

“申城大道两旁的行道树

太茂密， 与拱桥路交叉口的一
处红绿灯被伸出来的树枝遮挡
住了，开车根本看不清指示。 ”

昨日， 刚刚开车经过此处的市
民袁先生告诉记者。 来到现场
后记者看到，由于树枝遮挡，从

申城大道方向向南驶过该路
口，在距红绿灯约
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米处，就很
难看清红绿灯的指示。尤其当绿
灯亮起时，绿灯跟树叶的颜色几
乎混为一体，很难辨认。 如果车
速过快， 司机很容易误闯红灯。

遇到突发情况， 驾驶人来不及
刹车会非常危险。

市民刘先生向记者反映，位
于平桥区平安大街与平中大道
交叉口的红绿灯也存在同样的
情况。 昨日上午，记者在此处看
到， 临近红绿灯的树木长势茂
盛， 红绿灯秒数牌被掩隐其中。

“完全成了摆设， 在我这个角度
根本看不见。 ”停在路边等待绿
灯的司机姚师傅说。 他还告诉记
者，不止这一条路，行车过程中
他发现，入夏以来，树木长势加
快， 我市多条道路都有类似情
况。 “我看见的还有平桥油脂厂
附近以及申桥桥头的红绿灯，都
存在遮挡情况。 希望有关部门能
修剪一下树枝， 提高行车安全
性。 ”姚师傅说。

位于平安大街与平中大道交叉口的红绿灯秒数牌
被树枝遮挡。 本报记者王洋摄

曾经的优秀士兵如今罹患重症
战友情浓献爱心

呼吁社会多关注

信阳消息（首席记者周涛）曾经，他是一名
优秀的士兵，把最好的年华献给了祖国的国防事
业。 如今身患尿毒症，面对年幼的儿子和照顾自
己
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年的妻子，曾经的硬汉不禁泪流满面，他想
过放弃，但心里放不下家人。

一个多月前，家住河区李家寨镇黄湾村的
甘磊突然被检查出患有尿毒症，高昂的住院费和
透析费令原本幸福的家随之“崩塌”。 转发微信求
助、网上发布众筹……一时间，甘磊的病情牵动
着许多战友的心。

记者了解到，今年
33

岁的甘磊于
2000

年应
征入伍，成为一名光荣的武警战士。 在天津服役
期间，由于表现出色并多次圆满完成部队授予的
各项任务，甘磊于

2002

年被授予一级士官警衔，

多次受到上级表彰。

2005

年，甘磊从部队退伍后回到家乡，先后
做过保安、厨师，虽然工作并不尽如人意，但甘磊
是个积极乐观的人，不管多苦多累，他都坦然地
笑对生活。 回乡一年后，经过他三叔的介绍，认识
了同村的李琴琴，与其结婚并生育两个儿子。

为了养家，甘磊到南京开了一个“九块九加盟
店”。 正当一家人生活渐渐步入正轨时，甘磊罹患
尿毒症的消息传来。今年
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月中旬，身在南京的甘
磊时常感到胃疼得厉害，还偶尔呕吐不止，便来
到附近一家小医院就诊。 当时，那家医院就当是
胃病给开了药，可回来个把月后，他觉得头胀得厉
害，身上还肿了，于是回到市中心医院检查，结果
临床诊断为：慢性肾衰、尿毒症期、肾性贫血、肾性
高血压、高钾血症、代谢性酸中毒。

“做透析控制是目前的一种治疗手段，但如
果自己调养不好受感染，会危及生命。 医生说，他
还年轻，建议换肾。 ”李琴琴说，换肾谈何容易，甘
磊属

O

型血，病人多肾源少，不但需要有长时间
等待的心理准备，还需要高昂的费用。

俗话说，一个篱笆三个桩，一个好汉三个帮。

近日，甘磊在网上与战友聊天时，偶然说到自己
的遭遇，战友立马联络“老六连”的兄弟，在网上
为他发起众筹， 并在自己的朋友圈转发微信，呼
吁社会各界爱心人士加入爱心筹款行列。

“祝老战友早日康复”“家人需要你战胜病
魔， 记住自己曾是名战士”“六连老班长， 挺住”

“咱是一个村的，尽绵薄之力”……一时间，
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元至
1000

元不等，北京、上海、广州、河北、天津、江苏
等地，有他的战友、有同村人、有素不相识的网友，

纷纷捐来爱心善款并送上“早日康复”的祝愿。

截至记者发稿时，众筹发起
5

天，目标金额
50

万元（前期治疗费用）已完成有近
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万元，支持
数近

2000

人次。 看着那众筹的页面，甘磊的眼泪
在眼眶里直打转，他说：“病魔是很残酷的，不但
伤害身体，还摧残人的意志。 不过，有你们陪伴的
日子就有希望，不论结局如何，我都会永远记住
你们的好！ ”

市民在关桥上乘凉 首席记者周涛摄

“消夏申城夜”系列报道之二·纳凉篇
夏夜纳凉 一起出门吹吹风


